

La mejora en Girona no evita la derrota

Ante el Peralada toca ganar

XAVI GIMÉNEZ

Estas alturas no hace falta insistir en la trascendencia que tiene el partido del domingo en casa ante el Peralada que dará comienzo a las 12'15 horas. La situación continúa muy delicada, con menos puntos en juego, pero hay que seguir luchando hasta que existan opciones matemáticas de mantener la plaza en el grupo V de Tercera División. El Esport Club se enfrenta a un equipo que viene realizando una temporada irregular, pero fuera de casa ha sacado la mitad de los puntos, un total de 15, con victorias en Cornellà, Manresa, Mataró y Palamós y empates en Rubí, Prat y Palafrugell. El Peralada llega acumulando cinco partidos sin conocer la victoria por lo que busca un triunfo que le permita romper la racha y consolidarse en la zona media, ya que en estos momentos es décimotercero aunque con un partido menos ante el Palamós. El pasado fin de semana perdió en casa ante el Europa por 1 a 2.

La zona baja de la tabla está de la siguiente manera cuando restan por disputar 14 jornadas: Palamós colista con 14 puntos, seguido de Granollers con 17 y Figueres con 20. Fuera del descenso, Rubí con 22 y Palafrugell con 25, pero habrá que estar muy pendientes de lo que hacen los equipos catalanes de Segunda "B" que luchan por salvarse, teniendo en cuenta que actualmente, Sabadell y Hospitalet ocupan plaza de descenso.

El equipo dirigido por Joan Vilà no podrá contar con el sancionado Vivó, mientras que a nivel de altas la principal novedad es Fabián que ya ha iniciado los entrenamientos. Sea cual sea el rival, los vallesanos son conscientes que para mantener opciones hay que atar los puntos de casa, los primeros los de este domingo. "El Peralada es un buen equipo, el típico de la zona media, con un buen nivel defensivo, un ataque rápido y un entrenador que aprieta desde la banda. Afrontamos el partido con la necesidad de ganar, es el único resultado que nos vale", comenta Joan Vilà.

El Esport Club lleva un mes sin ganar, desde el día 15 de enero, cuando se impuso en casa al Palamós (1-0).



El Esport Club ya no puede fallar.

EL LIDER NO SE DEJA SORPRENDER

El Esport Club hizo sudar al líder Girona pero a pesar de la mejora volvió a encajar una derrota, en esta ocasión por 3 a 2. El primer clasificado no tuvo un buen día, aunque supo sacar rendimiento de las ocasiones en un partido en el que ambos equipos encajaron un gol en propia puerta. El primero de ellos permitió avanzarse al Granollers al cuarto de hora y en tres minutos el Girona empataba con un tanto de Planagumà. En el minuto 45 un gol en propia puerta hacía que los locales hicieran subir el 2 a 1 en el marcador. De lo mejor del partido fue el gol de Sergio Urbano que volvió a mojar una semana más. Daba la sensación que se podía arrancar un punto, pero Felipe remató la faena con el definitivo 3 a 2. Los granollerenses disputaron la última media hora en inferioridad numérica debido a la expulsión por doble amarilla de Vivó.

Según Joan Vilà "ha sido un partido correcto por nuestra parte, lástima de no tener premio reflejado en puntos. El problema no es perder en Girona sino en Figueres, donde ofrecemos una imagen pobre y dimos alas a un equipo que estaba tocado".

EL JUVENIL EMPATA CON EL LÍDER

El juvenil "A" del Esport Club empató ante el líder RCD Espanyol en partido disputado en la Ciudad Deportiva de Sant Adrià que finalizó con empate a dos. Fue un encuentro igualado, con alternativas en el marcador y un Espanyol que tuvo que apretar para evitar la derrota. Este fin de semana los granollerenses reciben

en casa al Sant Gabriel, penúltimo clasificado, en una buena oportunidad para ganar y acercarse a la zona de ascenso.

GANARON LOS TRES

En la Unió Esportiva Canovelles no quieren dejarse llevar por la euforia tras sumar cuatro victorias seguidas en la Preferente. Lógicamente disfrutaron del buen momento, pero con la modestia que siempre ha caracterizado a la entidad, el objetivo inmediato es asegurarse la permanencia matemática como reconoce el propio entrenador Xavi Gurri. Recién ascendido, tuvo alguna dificultad inicial pero se ha ido recuperando hasta coger el ritmo de la competición, influyendo además de forma positiva, la recuperación de jugadores

que estaban lesionados.

El pasado domingo el Canovelles venció al Cerdanyola por 2 a 1, un partido que pudo sentenciar previamente y acabó sufriendo. Aarón estrenó el marcador con un bonito gol y Aniceto amplió la ventaja hasta el 2 a 0. Al final, el Cerdanyola recortó distancias e incluso estuvo a punto de empatar al disponer de un libre indirecto que afortunadamente no aprovechó. Para Xavi Gurri "estamos en un buen momento de forma, la vuelta de varios jugadores está ayudando, la inspiración nos acompaña y ahora tenemos que sumar cuanto antes los 12 puntos que restan para asegurarnos la permanencia. Una vez lo logremos, seguramente variaremos el planteamiento actual, dando entrada a jugadores de la casa y a otros que no tienen tantos minutos pensando en la próxima campaña".

Una de las claves del buen rendimiento de esta temporada es la solidez defensiva como demuestra el hecho de ser el segundo equipo menos goleado con 17 goles en contra, superado únicamente por el Capabro que lleva 15. El Canovelles es cuarto con 34 puntos a 4 del Taradell y 5 del Capabro, segundo en la tabla. Este fin de semana, la Unió Esportiva tiene una salida complicada al campo del Mollet octavo clasificado que llega con moral a tope tras la contundente victoria en Sants (0-4).

El fin de semana pasado se redondeó con la gran victoria del Bellavista-Milán en el campo del líder Tossa que le permite ser sexto, posición que hubiera perdido ya que los perseguidores directos también ganaron. Este resultado debe potenciar el estado de ánimo de los vallesanos que esta jornada vuelven a enfrentarse a uno de los equipos más fuertes, el Capabro.

PRIMERA CATALANA

Sigue la crisis del C.E. Sant Celoni

Este domingo (12 horas en el Camp del Centenari), el C.E. Sant Celoni visitará al Badalona B. Un partido muy complicado, dada la situación de los dos equipos que para los del Baix Montseny se presenta con la ansiedad de conseguir, casi obligatoriamente, los tres puntos que les den esperanzas de salir del pozo, cada vez más hondo. Viendo el juego y el resultado del equipo parece que el cambio de entrenador no acaba de dar los frutos deseados, a pesar de que todavía hay tiempo para la esperanza.

En el último encuentro los de Ángel González salieron vapuleados, nuevamente, de su campo (0-4) frente al Vilassar de Mar que llevaba seis partidos sin conocer la victoria y ahora coge un aire considerable. Los vallesanos dieron la cara y lo intentaron aunque con pocas ocasiones de gol. El empate a cero del primer tiempo hacía presagiar una segunda parte de acecho a la portería rival, pero fue el Vilassar en el minuto 48 quien se adelantó en el marcador y los jugadores del C.E. Sant Celoni cayeron en el desánimo. Hasta el final lo intentaron pero los del Maresme dieron una fuerte estocada en el último cuarto de hora consiguiendo tres goles más. 0-1 Víctor Álvarez, minuto 48; 0-2 Ramonet, minuto 73; 0-3 Kroeft, minuto 76 de penalti; y 0-4 Kroeft, minuto 84. JP